
- 1 -

Ｎｏ．２２２７ ２０２１年１２月１０日発行
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第２３５７例会（2021・12・3）報告
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１．点 鐘
２．国歌清聴
３. 四つのテストソング
４. 来訪者紹介
５. マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６. 会長の時間

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．年次総会
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

２０21-２2年度 桐生西ＲＣ年次総会 開 催

2022-23年度理事役員決定!!

2021-22年度年次総会が１２月３日(金)に開催されました。第１号議案の次々年度会長並びに次年度理事役員の選挙
は、４２票の満票で指名された全員が信任されました。尚、次年度会長には既に東郷学君が決定しております。第２号議
案の現年度の収入支出を含む中間報告並びに前年度の財務報告は、会計の小林恵司君に報告して頂き、何方からも
質問がなく全員にご理解頂きました。また第３号議案その他は何もなく、滞りなく無事に終了しました。

東郷 学 会長 青山 豊会長エレクト 前原榮一副会長 天沼一夫理事 家住慧路理事 越塚ひとみ理事

栗原秀一理事 山形 剛 理事 向田 靖 会計 池末晋介幹事 新例会場で初めての年次総会開催

書記の花房孝道ＳＡＡ、 議長は髙森勉会長 立会人は阿左美博副会長､ 出席会員による投票
会計の小林恵司君、 理事の清水重昭君と新島健介君の3名
選挙管理委員長の坪井良行直前会長
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次年度理事役員を代表して
東郷学会長エレクトのご挨拶

先ずはご信任頂きありがとうございました。
歴史と格式の高い桐生西クラブの大役を

任され、光栄に思うと共に責任を感じております。
髙森年度も佳境に入り、これから重要な行事が沢山
あります。微力ながら引き続き協力をさせて頂くと
共に、次々年度に引き継ぐ迄しっかりとバトンを繋
いで参りますので、皆様のご指導をお願い致します。

桐生西ロータリークラブ

◆ビジター
新会員候補者 奈良真理子様

◆マルチプル･ポール･
ハリス･フェロー授与

第１回
山形 剛 君

◆会長の時間 髙森会長
１．本日は新会員候補者として奈良様にご出席頂いて

おります。会員一同大歓迎ですので例会の雰囲気を
味わって頂きたいと思います。

２．今朝浅間山を眺めましたら、もくもくと噴煙をあ
げていました。最近地震も頻発しておりますので、
皆様もご自身の事としてご留意頂きたいと思います。

３．１１月２９日(月)に桐生ＲＣのガバナー補佐訪問例会
が、翌３０日(火)には桐生赤城ＲＣガバナー公式訪問
が行われ、坪井ガバナー補佐が出席されました。当
クラブのガバナー補佐訪問及びガバナー公式訪問は
来年１月と２月です。その節は宜しくお願い致します。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇本日例会終了後理事会を開催致します。
◇ロータリーの友１２月号を配布致しました。
◇ガバナー月信１２月号が配信されました。(各テーブルに配布)

◇１２月のロータリーレートは現行同様１ドル１１４円です。
◇群馬境ＲＣより創立５０周年記念誌を頂戴しました。
◇下記のものが届いております。
・ロータリーの友事務所より２０２０-２１年度事業報告書
・桐生商工会議所より｢桐生商工だより７９８号｣他資料
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 12/20､12/27(休) 桐生赤城ＲＣ 12/21､12/28(休)
桐生南ＲＣ 12/8､12/15(休)､12/22､12/29(休) 他２ＲＣより

◇クラブ会報の到着
桐生ＲＣ 11/15 桐生南ＲＣ 11/10､11/17､11/24
桐生赤城ＲＣ 11/16

◆食事メニュー
おでん、鶏肉のソテーおろしソースかけ、香の物、
ポテトサラダ＆生野菜、白飯、フルーツポンチ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 栗原クラブ運営委員

会員総数５３名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数４２名
欠席者９名(内前メイク４名) 出席率８８.２４％
前々例会修正出席率８４.６２％ (最終欠席者７名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 佐々木ニコニコＢＯＸ担当

おんな城主直虎(奈良真理子様)をお迎えして 江原君
奈良さん､入会お待ちしております 花房君
奈良さん､お待ちしておりました 天沼君
年次総会宜しくお願い致します 髙森君､坪井君

《次例会予告》

１２月１７日 (金 ) 忘年例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 日本料理うおせん

大事をとって暫く欠席させて頂きます 星野君
足の大事をとって欠席させて頂きました 佐々木君
いつもお世話になっております 正田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
年末も｢３密｣を避けましょう 野田君
コロナ第６波来ないことを祈ります 野村君
オミクロン株とはどんなワクチンで防げるのか 近藤君
寒くなって参りました｡新型コロナ､インフルエンザ
ご注意下さい 須田君
今日は犬の誕生日です｡２才になりました 乾君

◇ロータリー財団 早川拠金委員
My ROTARY登録５０％達成まであとわずか！ご協力を
お願いします 髙森君
本日は総会宜しくお願いします 坪井君
明日はボクの生まれた日です｡おめでとう 正田君
大事をとって暫く欠席させて頂きます 星野君
大事をとって欠席させて頂きました 佐々木君
先月より一週間早く｢にんげん｣が発行できました 舩戸君
これからも｢３密｣を避けましょう 野田君
人間ドックで｢脳｣がおかしいと言われました野村君
今年の年末はとりわけいそがしい 近藤君
ロータリーの友１１ページに載りました 須田君
今日は小春日和で気持ち良いです 乾君

◇米山ボックス 須田米山奨学担当
ようこそ奈良様 髙森君
本日総会宜しくお願いします 坪井君
もう本年の最終月です｡風邪に気を付けましょう 正田君
もう師走です｡早いですね 野田君､近藤君
師走になってしまいました 乾君
大事をとって暫く欠席させて頂きます 星野君
足の大事をとって欠席させて頂きました 佐々木君
庭木の手入れが大変です 野村君
畑にはびこっていた草も７割程とることができました｡
良い肥料になってくれることを祈ります 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇クラブ会報･雑誌担当 井本クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友１２月号の紹介をします。
皆様ぜひ１１頁をご覧ください！当クラブの須田君と
奥様の写真が載っています。タイトルは｢男子厨房に
入るべし！｣で、コロナ禍でロータリアンがどう過ご
しているかを紹介しています。なんと言ってもこれ
が今月号のイチオシです。

５頁にはＲＩ会長メッセージで１２月の疾病予防と治
療月間に寄せてです。

右開縦組の講演要旨は、徳島大学の二川健教授の
｢筋肉を保持(貯筋)する大豆のチカラ～宇宙実験でわ
かった｣です。一日８ｇ大豆を摂ると寝たきりの方も１
ヶ月で筋肉アップになるそうです。８ｇの大豆とは納豆
ならミニ納豆が２個、お豆腐なら１/２丁位のようです。

皆様ロータリーの友を読んで参考にして下さい。

理事会報告は次号に掲載します


